

Mohamed Askari

ist einer von wenigen Musikern auf der Welt, der noch die traditionelle arabische Bambusflöte Nay spielt. Sie gilt den Sufis als der verlängerte Atem Gottes. Mohamed Askari spielt als Solist auf der Nay sowohl klassisch arabische Stücke als auch Taqasim, d.h. Improvisationen, die die Kunstfertigkeit und das musikalische Verständnis des Künstlers herausfordern. Allein durch seine Erscheinung und Aura bezaubert er sein Publikum.

Trio Maaloula

tanzen für Sie verschiedene Tänze aus dem Orient. Lassen Sie sich verzaubern.

Anatolische Spezialitäten

Fettarme Küche mit exotischen Gewürzen. Falafel, Hummus, gefüllte Weinblätter, Fleischbällchen, div. Gemüse usw.



Pavillon 1001

Könizstrasse 254,
3097 Liebefeld
Neuhausplatz



Pavillon 1001

3. November 2012

Orientalische Nacht

Nay Konzert,
orientalischer Tanz
und fettarmes anatolisches Buffet.

Essen ab 19. 00

Fr. 69.- pro Person inkl. Essen

Nur mit Anmeldung möglich.



Musiker:
Mohamed Askari
Nay Konzert

Orientalischer Tanz:
Trio Maaloula

078 760 85 44

info@pavillon1001.ch

www.pavillon1001.ch